



Wasserspielplatz für die Kleinen eröffnet

Wasser ist ein Element das Kinder aller Zeiten begeisterte und heute noch in seinen Bann zieht. Sie benötigen nur Wasser alles Andere gestalten sie selber. In Burglahr richteten ihnen die Gemeinderatsmitglieder in vielen ehrenamtlichen Stunden ein wahres Wasserparadies ein. Der alte Brunnenplatz, ein verträumtes Fleckchen, wurde nach einem Ratsbeschluss vor zwei Jahren in Eigenleistung in einen Wasserspielplatz umgestaltet. "Hauptakteure", so Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg, "waren Erwin Büllesbach und Frank Busley". Beim Einweihungsfest am Wochenende gab es nicht nur bei strahlendem Sonnenschein Wasserspielespass für die Kinder. Der Musikverein Alte Kameraden spielte auf und die Feuerwehr Oberlahr rückte an um den Wasserspaß noch zu komplettieren. Wilsberg drückte auf das Knöpfchen und schon sprudelte das Brunnenwasser und lief seinen vorgegebenen Weg. Die Kinder bauten Papierschiffchen und veranstalteten ein "Bootsrennen". Während die Lütten nach Herzenslust planschten, nahmen die älteren Generationen auf den angebotenen Ruhebänken platz. Neben dem Bootsrennen gab es noch die Spiele "Entenangeln", Dosenwerfen, Wassertragen und Tennisbälle mit der Wasserpistole vom Flaschenkopf schießen. (wwa)



Foto: Rewa